

保護者様

横浜市立白根小学校
校長 持丸 隆一

平成28年度 運動会アンケート結果報告

先日は運動会アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。結果と考察について報告します。

運動会アンケート集計の結果

設問	設問内容	回答数		
		はい	いいえ	%
1	スローガンを意識して、どんな種目でも応援団とともにみんなの頑張っている姿に声援を送っていましたか。	507	12	97.6
2	開会式・閉会式、演技の始まりや終わりに、きびきびした態度や礼儀正しい態度が見られましたか。	503	16	96.9
3	長縄や学年演技では、みんなの心が一つになって、練習した成果を発揮していましたか。	514	5	99.0
4	事前に運動会だよりなどを活用して、がんばるところやおうちの方に見てほしいところなどを、家庭で話し合いましたか。	498	21	95.9
5	子どもたちを支える保護者の参観態度は、運動会にふさわしいものでしたか。	484	35	93.2

アンケート結果を受けての考察

- 本年度も、事前にアンケートを配付し、評価の視点を伝えました。保護者の方もどのような活動をみればよいか、明確にすることができました。その結果として昨年度よりも多くの皆さんに回答いただけたと思います。(回答数昨年度480→今年度519 8%増えました。)
- 全体として運動会という行事のねらいに迫る様子が見られたという評価が得られました。身につけることを明確にしたことで、子どもたちの力となり、姿として表れたと考えられました。地域や保護者の方からの感想と評価結果が一致していました。
- 今年度は、みんなで作り上げる運動会になるように、「団結」というスローガン決定し、具体的な行動の場面(応援合戦・学年演技・長縄など)を児童にも保護者の皆様にもわかりやすく伝えることができました。1人ひとりがめあてをもち、達成感を得ることができました。
- 保護者の方にも、子どもたちの取り組みについて家庭で話し合うことで、より素敵な運動会になるよう次年度もご協力お願いします。また参観時の約束など熟知していただき、みんなが気持ちよく運動会を楽しむことができました。
- 朝の準備や閉会式後の片づけなど、多くの保護者や地域の方にお手伝いいただきました。皆さんの力で白根小学校の素敵な運動会を作り上げることができました。ありがとうございました。(裏面にもあります)

運動会 Q&A

＜黄色組・緑組という色分けについて＞

白根小学校にはシンボルツリーとして「ゆりの木」があります。春には黄色の花。夏には緑の葉が子どもたちの成長を見守っています。このことから本校の運動会では黄色組と緑組で対戦しています。

＜プログラムの編成・内容について＞

入退場に時間がかかり、プログラムの進行が遅れてしまうところもありました。来年度は職員も児童も時間を意識し、きびきびとした態度で行動することができるようにしていきます。

＜晴天時での児童の観戦について＞

本校は、1～3年生までは赤白帽子にはちまきを縫い付けていただき、4～6年生ははちまきを頭に巻いて参加しています。日差しが強い時など帽子をかぶらないと体調不良になってしまうのではないかとご意見をいただきました。来年度に向けて検討していきます。

＜保護者の応援席について＞

保護者の皆さんが運動会を楽しみにしていただき、児童の輝いている様子に声援を送っていただきありがとうございます。毎年のことですが児童や保護者の皆さんの通る通路に敷物をひいてしまう方が見受けられます。事前に学校からも「運動会実施のお知らせ」を配付しています。会場図を用いて来年度も説明していきますので、読んでいただき、大人が子どものよき見本となるようにしていきましょう。